Kindergarten Hofen Göfis öffentlicher Bau



Tragwerksplanung

Holzbau

Fassadenberatung

Das Grundstück befindet sich am westlichen Siedlungsrand von Göfis. Der neue Kindergarten ist eingebettet in eine abwechslungsreiche Garten- und Spiellandschaft, die Gruppenräume öffnen sich über einen Innenhof hin zum Außenraum. Die neue Kinderbetreuungseinrichtung wird über einen eigenen Eingangshof im Osten betreten. Die begrünten Innenhöfe bilden die Mitte der einzelnen Gruppen. Sie verfügen alle über einen eigenen überdachten Bereich. Durch den L-förmigen Zuschnitt der Gruppenräume ergeben sich differenzierte Raumgefüge und ideale Belichtungssituationen von Osten, Süden und Westen. Die Tore der Höfe können nach Bedarf geöffnet oder geschlossen werden und ermöglichen somit den einzelnen Gruppen eine ganz individuelle Privatsphäre. Zum Schutz der Benutzer wurde eine manuell bedienbare Sicherheitseinrichtung von der gbd Projects entwickelt. Die Erscheinung des Gebäudes wird vom Spiel der filigranen Holzlattenfassade mit den großzügigen Glasflächen bestimmt. Das Innere ist geprägt vom Grau des geschliffenen Estrichs für die stärker beanspruchten Bereiche sowie von Holzflächen in Weißtanne im Wechsel mit farbigen Putzflächen. Die Deckenflächen sind geprägt durch eine akustisch wirksame gefugte Weißtannenschalung.

Bauherr: Gemeinde Göfis

Architektur: Marte.Marte Architekten ZT GmbH

Objektstandort: Göfis, AT

Ausführungszeitraum: 2017 - 2018



© Fotos: Faruk Pinjo, gbd





